



建交労

2022年1月7日 No.1
全日本建設交運一般労働組合 中央本部

2022年春闘・拡大月間推進ニュース

新年あけましておめでとうございます 命と暮らしを守る22春闘を展開しよう

あけましておめでとうございます。
今年もよろしくお祈りします。

年末年始の東京・新宿で実施した「コロナ被害相談村」には、470の方が、食料支援、生活・医療相談を求めて訪れました。しかし政府は、生活困窮者への直接的支援は自治体やボランティアに丸投げ状態です。また、岸田内閣は医療・介護・保育の労働者への待遇改善として賃上げ助成を打



新春宣伝行動で労働組合をアピール（1月6日新宿駅）



コロナ相談村に訪れた人々（東京・新宿区内）

ち出しましたが、生活実態や要求アンケートから見ると全く足りません。

昨年末から沖縄で感染拡大が急増し、1月9日からまん延防止法が沖縄・広島・山口で適用されます。原因は在日米軍基地内の感染爆発です。しかし、日本政府は米国政府へ糾弾することなく、6日に電話会談で林外務相がブリンケン米国务長官に「外出制限」を求めただけです。日米安保を優先して国民の命と

暮らしを守る責務を完全に投げ捨てています。やはり自公政治を変えなければなりません。コロナから国民の命を守り、労働者の賃上げ・雇用確保を実現する2022年春闘勝利に向けて奮闘しましょう。

春闘アンケートの到達点 8,704人分 1月12日着で中央本部へ送って下さい

集約日	一般・パート	トラック	経営	高齢者	学童	建設・関連	労職	生コン	介護	環境	建設現場	ダンプ	失業者他	合計
2018年 1月11日	2961	2651	939	708	1457	45	1703	241	60	444	37			11,246
2019年 1月7日	3061	2135	1010	390	1014	75	1144	581	137	429	42			10,018
2020年 1月7日	3576	2341	961	404	725	42	1735	160	49	682	0			10,675
2021年 1月8日	3,198	1,797	933	429	1,026	37	1,628	56	52	520	30			9,706
2022年 1月7日	2,447	1,903	1,074	438	737	27	1,201	298	74	503	2			8,704